

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 5 janvier 2017

**Robert Herrmann réélu à la Présidence d'une nouvelle
Eurométropole à 33 communes**

L'Eurométropole de Strasbourg compte désormais 33 communes puisqu'elle a officiellement intégré la communauté de communes Les Châteaux.

À cette occasion il a été nécessaire de procéder à de nouvelles élections. Après que Robert Herrmann ait été réélu à la Présidence, l'exécutif en place depuis 2014, basé sur une gouvernance inédite et ambitieuse associant des élus de gauche, de droite et écologistes, a été reconduit à l'identique à savoir:

- 1^{er} vice-président : Roland Ries
- 2^{ème} vice-président : Yves Bur
- 3^{ème} vice-présidente : Béatrice Bulou
- 4^{ème} vice-président : Jean-Marie Beutel
- 5^{ème} vice-présidente : Caroline Barrière
- 6^{ème} vice-président : Claude Froehly
- 7^{ème} vice-président : Jean-Marie Kutner
- 8^{ème} vice-président : Alain Fontanel
- 9^{ème} vice-président : Alain Jund
- 10^{ème} vice-président : Mathieu Cahn
- 11^{ème} vice-président : Jean-Louis Hoerlé
- 12^{ème} vice-présidente : Catherine Trautmann
- 13^{ème} vice-président : Syamak Agha Babaei
- 14^{ème} vice-président : Jean-Luc Herzog
- 15^{ème} vice-présidente : Françoise Bey
- 16^{ème} vice-président : Sébastien Zaegel
- 17^{ème} vice-présidente : Martine Castellon
- 18^{ème} vice-président : Vincent Debes
- 19^{ème} vice-président : Eric Amiet
- 20^{ème} vice-président : Nicolas Matt